
【日 時】 令和５年１１月１１日(土) ８：４５～

【場 所】 山崎小学校 会議室

【参加者】 １０名（欠席者２名）

【協議内容】

１ 学校運営の課題

２ 感染症と本校の状況

３ 来年度の学校行事について

４ 環境整備状況

５ その他

（１）「tetoru」について

（２）校区運動会反省集約

上記の協議内容について提案し、承認されました。

詳細は「資料」をご覧ください。また、来年度の運動

会や山小祭の実施時期について、稲沢市のイベント開

催時期も踏まえながら意見交換をしました。その他の

行事のあり方についても、前向きな意見が出ました。

【協議の様子】



第２回 山崎小学校 学校運営協議会【報告書】

令和５年１１月１１日(土)

8:45 山崎小会議室

１ 開会の言葉 教 頭 ※１０名参加：欠席者２名(石原みち子様、丹羽伸二様)

２ 会長あいさつ 堀田 洋一 様

３ 学校運営について 司会：規則に従い、会長 堀田 洋一 様

（１）学校運営の課題【校長】（別紙）

・ 第１回学校評価の結果から

（２）感染症と本校の状況【教頭】（別紙）

・ 感染状況、学級閉鎖・学年閉鎖、行事の延期

・ 日常の感染対策、行事の実施

（３）来年度の学校行事について【教務】（別紙）

・ 運動会、山小祭、２学期学校公開、持久走記録会

（４）環境整備状況【教頭】

・ 花いっぱい運動…校舎南の学年花壇、プランター

・ 校内照明ＬＥＤ化、配膳室エアコン設置、揚水管・消火配管取替、外トイレ修理

・ ブランコの設置…大人気

（５）その他【教頭】

・ 保護者連絡ツール「tetoru」について…10/3(火)配信開始

→欠席・遅刻連絡、学年だより、学校からのお知らせ等をスマホ・携帯で

・ 校区運動会の反省集約（別紙）

４ 意見交換

・ 運動会、やる方も暑いと思うが、見に来る立場でも暑い。いろいろと行事などが重

なっていて学校も大変だと思う。運動会をいつやるという指示が、教育委員会から出

るとかではないのか（返答：学校独自で設定。稲沢まつりや福祉まつりなど、市の行

事との絡みもあるが）。いずれにしても、児童のことを第一に考えて進めてほしい。

・ 運動会、練習も暑かったと子どもから聞いた。山崎小太鼓の練習では、法被を着て

蒸すような体育館の中で大変だったらしい。しかし、実施を遅くすると後半に行事が

てんこもりになりそう。

・ 山小祭の保護者参加（学校公開日で土曜開催等）は復活できないか。以前は体育館

で一斉に行っていて、現在の各教室で行うやり方でも参加できる気がする。何年か前

に保育園児だった娘と参加させてもらい、とても印象に残っている。「大人にもてな

す」という体験も、子どもたちにとってよいものだと思う。

・ 西門前に横断歩道を作ってほしい。毎日子どもたちが横断するのに、何とかならな

いか（返答：区長さんや議員さんなど、地域の方から言っていただいた方がよいかも

しれない。南北とも信号・横断歩道が近くにあるからダメ？）。

・ 地元の議員さんに、学校のためにもいろいろと動いていただかないといけない。

・ 山崎保育園が休園するって本当か。人数が少ないから？ 延長保育がないから？

・ 地域の資源回収が毎月はじめにあるので、学校の資源回収をその後にやると回収量

が減ってしまわないだろうか。

５ 今後の予定 【第３回】令和６年２月７日(水) 8:45 山崎小会議室

６ 閉会の言葉 教 頭 ※ 会の終了後、委員を授業参観へ引率


